2024-09-05

## Manifestantes encararon a Caty Monreal y ella denuncia amenazas de muerte

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.binoticias.com/nacional/manifestantes-encararon-caty-monreal-y-ella-denuncia-amenazas-de-muerte

Tras ser confrontada en la calle por simpatizantes de Alessandra Rojo de la Vega, la excandidata de Morena a gobernar la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal, se dijo víctima de amenazas de muerte incentivadas por su contrincante, por lo cual presentará una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (PGJCDMX).

Luego de que el pasado 31 de agosto el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) decidió anular la elección en la alcaldía bajo el argumento de violencia política en razón de género, Catalina Monreal dio este miércoles su primera conferencia a medios, en la cual afirmó que ha sido blanco de una violencia digital que escala y es fomentada por su opositora:

"En redes sociales ustedes en este momento se pueden meter y ver cómo está plagada de insultos, plagada de violencia física, inclusive amenazas importantes, amenazas que denunciaré ante la Fiscalía, porque son amenazas muy serias que atentan contra mi dignidad, contra mi libertad, contra mi vida".

Afirmó que la violencia ya llegó a ser física, pues en el Comité Ejecutivo de Morena, donde convocó la reunión, fue recibida por un grupo de alrededor de 50 personas que portaban pancartas en apoyo a Rojo de la Vega y gritaban consignas a su favor con la ayuda de una bocina que llevaron en la cajuela de una pick up.

"¡Respeta mi voto!", le gritaron en la cara a Monreal mientras la rodeaban para acercarle los carteles, ya que la morenista llegó caminando al edificio ubicado en la alcaldía Benito Juárez, con los brazos arriba mientras denunciaba: "La violencia política se escala y se va escalando y puede terminar en violencia feminicida".

Ya en la conferencia acusó que en la protesta participó un grupo de choque enviado por Alessandra Rojo de la Vega y la alcaldía Miguel Hidalgo, gobernada por el panista Mauricio Tabe, y se refirió a las placas de la camioneta que transporta el sonido de la concentración: "Están tapadas, ¿por qué creen que están tapadas?, porque son de la alcaldía de la Miguel Hidalgo, porque desde allá los mandan".

Aunque las placas del vehículo se encontraban tapadas con un cubrebocas, el conductor accedió a mostrarlas para corroborar que son particulares.

-

Sigue a BI Noticias en Facebook, Instagram, WhatsApp, X, TikTok y YouTube. Mantente informado de lo más importante en tiempo real y de manera directa.